NO OLVIDES QUE HOY INICIÓ EL HORARIO DE VERANO Y ADELANTA UNA HORA TU RELOJ

10 mil festejos de gol en el Azteca

El estadio Azteca se convirtió en el primer inmueble del mundo en alcanzar diez mil goles. Milton Caraglio fue el encargado con una bella "palomita" y de paso anotó uno más para el triunfo de Cruz Azul 3-0 sobre los Gallos Blancos de Querétaro



www.elsoldemexico.com.mx

SoldeMexico

CIUDAD DE MÉXICO | DOMINGO 7 DE ABRIL DE 2019 | AÑO LIV | NO. 19,289 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

EU ataca a **Cuba por** Venezuela oposición y chavismo tomo las calles del país. Pág. 29

EU intensificó las sanciones contra Cuba por apoyar al régimen del presidente Nicolás Maduro, en una jornada donde oposición y chavismo tomaron

Crisis en DH es heredada

La directora ejecutiva de Amnistía Internacional México, Tania Reneaum Panszi, dijo que el panorama en nuestro país en materia de derechos humanos es terrible: tortura, desaparecidos, violencia contra las mujeres y un 98% de impunidad. Aunque reconoce que la actual administración heredó esta crisis, se dice preocupada por la falta de diálogo por parte del Presidente con las ONG. Pág. 5

OCHO MILITARES

Disponen de guardias para expresidentes

REDACCIÓN

López Obrador reveló que desde hace tres meses Felipe Calderón le solicitó seguridad

Los expresidentes Vicente Fox y Felipe Calderón tendrán de nuevo protección por parte de las Fuerzas Armadas, cada uno con ocho elementos castrenses, informó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Luego de que Fox denunciara que un comando armando había irrumpido en su rancho en San Cristóbal, Guanajuato, y de que responsabilizara a López Obrador de su seguridad, el tabasqueño giró instrucciones

para que se le asignara un cuerpo de protección.

En cuanto a Calderón, reveló López Obrador, éste le envió una carta desde hace tres meses explicando por qué requiere de protección.

Cabe recordar que la actual administración disolvió el Estado Mayor Presidencial, retirando también la seguridad personal para los expresidentes. Pág 4

Desvíos en L12

La alcaldía de Álvaro Obregón presentó una denuncia ante la Fiscalía General de la República por el desvío de 100 millones de pesos del presupuesto asignado a las obras de la Linea 12 del Metro y del Tren Interurbano y que la pasada administración utilizó en otros rubros entre los que destaca la pintura y el repe<mark>llado</mark> de fachadas de toda la demarcación. Pág. 19

PEQUEÑO ANTÍDOTO INTELIGENTES

El 40.8% de los semáforos en la ciudad son adantativos es de se adaptan a las condiciones del tráfico al momento. Pág 18



	Betty Zanolli	Pág. 15
	Nuvia Mayorga	Pág. 17
ESCRIBEN	Gabriela Mora	Pág. 20
	1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1	

